
11--2' der Beüagen %\1 den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 2 O. Juni 1973 

A n fra g e 

der Abgoordneten KOLLER, Dipl.Ing.TSCHIDA, BRANDSTÄTTER 

und Genossen 

an die Frau Bundesminister für Gesundheit und Unmeltschutz 

betreffend Vorschläge der Tierärztlichen Hochschule zur Be-

kämpfung der 1'-1KS. j 

Durch die Presse sind vor einiger Z it Vorschläge der Tier

ärztlichen Hochschule für Maßnahmen zur Bekämpfung der HKS 

der Öffentlichkeit bekanntgeworden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau 

Bundesminister für Gesundhei t und Umlvel tschutz fo~gende 

A n fra g e 

1.) Sind diesE;! Vorschläge von der Tierärztlichen Hochschule 

erstmalig erfolgt, oder hat es bereits frühere Vorschlä

ge bzw. Stellungnahmen gegeben? 

2.) Stimmt es, daß im Sommer- Herbst - 1972 ein Hochschul

gutachten bzw. eine Stellungnahme betreffend Maßnahmen 

zur Bekämpfung der NKS von der Tierärztlichen Hochschule 

vorgelegt bzw. eingeholt wurde? 

" 3.) Wenn ja, wie lautete dieses Gutachten bzw. die Stellung

nahme im einzelnen? 

Li.) Haben Sie sich, Frau Bundesminister, in Ihren Maßnahme"n 

daran gehalten? 

5.) Falls sich das Bundesministorium für Gesundheit und Umwelt

schutz nicht daran gehal ten hat, was l~aren die Gründe dafür~A .• l t1 
"-' .>-
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